
公用車に電気自動車を導入
平成 27 年 9 月議会で、公用車に低公害車の導入を提案しておりました

が、この度日産自動車(株)様より e-NV200 電気自動車（EV）を 3 年間無償

で 貸与して頂くこととなりました。

貸与された電気自動車は、地球温暖化対策の取り組み（環境学習）等に

も活用して行く予定です。

＊電気自動車とは？

電気自動車は電動モーターで車を駆動させるため、近年騒音も少な

く走行時に有害物質を排出しないので、環境問題への関心の高まりを

背景に注目を集めています。
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八千代市議会議員１期

文教安全常任委員会 広報委員会

生年月日：昭和４３年１月２６日生まれ

地域活動：八千代市消防団第１２分団所属

http://www.komei.or.jp/km/yachiyo kiyohide tachikawa/

主な資格 ： 「建築保全関係」 ビル管理士（建築物環境衛生管理技術者）

空調給排水管理監督者、統括管理者

「防火防災関係」 防災士、防火管理者、救命講習

主な経歴 ： 公共施設の運営管理に関する事業計画立案と、建物の老朽

化対策や省エネルギーを含めたファシリティマネジメントに関する

コンサルティング業務（PFIや指定管理者の経験多数）

立川清英プロフィール

カーブミラーが設置されました

主な資格 ： 「

勝田台中学校脇の市道に

カーブミラーが設置されました！

この場所は、以前乳幼児を

同乗させていた若いママの車

に、猛スピードで車が突っ込み、

あわや大事故になるところでした。

今後も安全対策に尽力して参ります！

知っとく情報！

八千代医療センター八千代医療センター

第２病棟が完成！

平成２８年８月１日より５０１

床の高度急性期病院として診

療業務が始まりました。

新棟の最上階にはヘリポー

トが設置され、全国でもめずら

しい、小児と成人を扱える救命

救急センターと共に地域災害

拠点病院としての機能を有し

ます。

心 ・ 血 管 系 疾 患 （ heart

center）、脳血管疾患（stroke

care unit）、がん地域拠点病

院、糖尿病など成人医療の充

実に加え、精神・神経科を新

設しました。

暮らしやすいまちづくりを前進！

知っとく情報！

暮らしやすいまちづくりを前進！
〜八千代市の環境、交通、子育て、防災・減災〜



安全・安心

防犯カメラの設置拡大 勝田台地区２台、村上地区３台の他、市内計１０台設置拡大

子ども子育て

小規模保育事業所を認可 村上地区他市内６箇所を認可 ０歳〜２歳児の保育枠拡大

学童保育所を拡大・拡充 村上北小学校内に１箇所新設、勝田台小学校他２校の定員を増員

放課後子ども教室の新設 勝田台南小学校内に放課後子ども教室を新設（１０月末開始予定）

教育

体育館の耐震化 村上小学校、村上中学校体育館の吊り天井耐震化

6 月議会 立川きよひで 議会質問より

質問 質問

答弁

答弁

質問 質問

答弁 答弁

「テーマ まちづくり」

勝田台駅南口について、駅前広

場の整備とバリアフリー化を、国の

交付金を活用してはどうか。

公共交通と一般車両との交錯

や、歩行空間の確保及びバリアフリ

ー化は不十分であり、今後は千葉

県や関係部署等との協議を行いな

がら、交付金を活用した駅前広場整

備を検討して参ります。

「テーマ まちづくり」
なかよし橋の老朽化が著しく、早

急な対策が必要であり、国の補助

金を活用した老朽化対策を実施す

るために、市道認定を行うべきだと

考えるがどうか。

国の交付事業とするために、市道

認定を行い橋梁長寿命化計画に基

づき早期実施に向けて努めて参り

ます。

「テーマ 防災・減災」

総合防災訓練について、より実践

的に行うべきだと考える。モデル校

を決めて避難所開設・運営訓練な

どを行うべきだと考えるがどうか。

「テーマ 防災・減災」

市内の緊急輸送道路について、災

害時には支援物資の輸送等重要な役

割があることから、路面下空洞調査を

実施し、常に道路の舗装等健全な状

態であるべき。

緊急輸送道路の指定路線について

は、舗装の劣化状況の調査だけでな

く、必要と思われる箇所については、

路面下空洞調査等についても考慮し

道路機能の維持に努めます。

「テーマ 防災・減災」

今年度は新木戸小学校におい

て、避難所開設・運営訓練などの実

践的な訓練を行います。今後、対象

校の拡大に努めて参ります。

たちかわ通信６Vol.

公明党の提案により、力強く前進！


